

Notre voyage

Le départ

Nous sommes arrivés sur la place Kensington le mardi 11 mai à 20h00; nous avons mis nos bagages dans la soute, et nous sommes rentrés dans le car.

Après, nous sommes allés chercher les élèves de l'école Pierre Curie car nous sommes partis avec une classe de CM2 de Bouvigny.

Vers 22 heures, nous nous sommes arrêtés pour aller aux toilettes et manger un petit encas.

Nous avons fait un long trajet. Durant la route nous avons changé de chauffeur.

Arrivés à Thonon nous avons déposé un des deux chauffeurs à la gare et nous avons monté une route en lacets.

Nous sommes arrivés au chalet « les Hirondelles » vers 8 heures du matin. Nous sommes tout de suite allés déjeuner puis nous avons découvert nos chambres et nous avons défait nos bagages.

Céline
Ophélie
Eloïse



Notre chauffeur

Il s'appelait Philippe.
Il est resté avec nous pendant tout le séjour. Il était très sympathique car il nous mettait de la musique dans le car, il rigolait avec nous et il conduisait bien (personne n'a été malade pendant le séjour).



Le retour

Pour le retour, nous sommes partis vers 21h00, après le repas du soir. Le voyage est passé beaucoup plus vite que l'aller car nous avons dormi pendant presque toute la route.

L'arrêt à la dernière aire de repos était marant, car l'aire s'appelait aire d'Angres ! On était presque arrivé ! Après sommes allés déposer les élèves de Bouvigny à 8h00, et nous sommes arrivés à Souchez à 8h30.